

A travers le monde des nouvelles

Québec — Les Quarante-Heures auront lieu à la Chapelle des Jésuites, le 13 ; à Sainte Louise, le 15 ; à Saint-Aubert, le 17.— Le R. P. Charmont, dominicain, et qui a prêché assez fréquemment dans le diocèse de Québec, est décédé à Lewiston, à l'âge de 75 ans.—Le R. P. Lagier succède au P. Valiquette comme promoteur de l'Association de la Sainte-Famille.—M l'abbé Poirier, missionnaire agricole, a visité, en octobre, les paroisses de Saint-Modeste, Sainte-Anne de Beaupré, Saint-Joachim, Saint-Martin, Saint-Georges, Saint-Come, Saint-Théophile, Saint-Zacharie et Saint-Prosper. Le 2 novembre il était à Saint-Nérée, le 5, à Saint-Lazare, le 8, à Saint-Damien ; et il sera à Buckland le 12 ; à Saint-Philémon, le 15, et à Saint-Migloire, le 19. M. Poirier désire que ses lettres soient adressées à l'Archevêché de Québec. C'est plus commode, bien qu'il en soit presque toujours absent ; parceque là on connaît son itinéraire et on peut lui envoyer sa correspondance à bonne enseigne.—L'ouverture du Parlement provincial a eu lieu jeudi.—La paroisse de Saint-Benoit Labre élira des marguilliers pour la première fois, au premier janvier prochain.—Le R. V. M. Jérôme Sasseville, curé de Ste. Foye, décédé le 6 novembre, était membre de la société diocésaine d'une messe et de la Caisse Ecclésiastique St. Joseph. Son service et sa sépulture ont eu lieu, à Sainte-Foye, jeudi le 9 novembre dernier, à 9 heures.

France.—Les sauvages qui siègent au Conseil municipal de Paris ont exclu le cardinal archevêque de Paris des invitations faites à l'Hôtel-de-Ville, à l'occasion des fêtes franco-russes. Ils ont dit comme nos franciscains, pas de crosses ni de mitres en cette circonstance.—Deux gloires françaises viennent de disparaître, le maréchal de MacMahon et Charles Gounod.

Russie.—Par suite d'un ukase du Czar, les églises du diocèse catholique de Kholm, vont être transformées en temples russes orthodoxes.

« On s'attend à un ukase imposant aux catholiques l'usage du calendrier russe vieux style. »

Equateur.—Cette République est toujours digne de son grand chrétien Garcia Moreno. Mgr Ordóñez, archevêque de Quito étant mort, un décret du président de la République a ordonné que le drapeau serait mis en berne pendant trois jours sur tous les édifices publics, que les autorités locales veilleraient à ce qu'il en fût de même sur les édifices privés, et que tous les fonctionnaires publics assisteraient aux funérailles en costume de deuil. Aussi, notre radicale canalicane ne l'aime pas cette république.